



2学期を迎えて「手を離しても、目は離さない」 学校長 上岡 旭

9月になり朝夕が少し涼しくなりましたが、日中はまだまだ残暑厳しい日々が続いております。保護者の皆様方には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

夏休み中は、キャンプ、すくすく水泳、サマースクール及び登校日、奉仕作業とたくさんの行事がありました。それらの行事をとおして、子供たちも、また一段とたくましく成長したように思えます。保護者の皆様方のあたたかいご協力ありがとうございました。

ニュースでは、児童虐待や水難事故等子どもが被害に遭う痛ましい事件や事故が数多く報道されました。ほとんどが親が目を離したことに原因があります。

子育ても、教育も「手を離しても、目は離さない」ことが肝要です、手を離さないと子どもはいつまでも親や教師に頼ってしまっ成りません。だからといって目や心までも離してしまっはだめです。児童虐待は心を離してしまっ例です。子どもの行動から目を離すと少しの油断が大きな事故につながります。

塩津小学校の子ども達は、おかげさまで全員そろって元気に2学期のスタートを切ることができうれしく思っています。これからも、「手を離しても、目は離さない」ようにしてください。

2学期は運動会、授業参観、研究授業と行事が目白押しです。保護者の皆様には、塩津小学校の児童の成長のため、ご協力・ご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

9月の予定

- | | |
|--|--|
| 1日(水) 始業式
安全点検 | 20日(月) 敬老の日 |
| 2日(木) セーフティネット
給食開始 | 21日(火) 子どもセーフティガード・リーダー |
| 3日(金) 子どもセーフティガード・リーダー | 23日(木) 秋分の日 |
| 6日(月) あいさつ運動
委員会 | 27日(月) 委員会 |
| 7日(火) 身体測定
学校関係者評価委員会 19:00～ | 28日(火) プライスカット見学(3・4年)
子どもセーフティガード・リーダー |
| 9日(木) 子どもセーフティガード・リーダー | 29日(水) 運動会予行 |
| 10日(金) 授業参観・懇談会 | |
| 13日(月) クラブ
師親会合同会19:30～区コミセン
(運動会) | |
| 15日(水) 低学年授業研究
子どもセーフティガード・リーダー | |



キャンプ

7月21日(水)22日(木)



○露の浜での水泳
 太陽の光をいっぱい浴びながら泳ぎました。飛び込み台まで泳げると楽しいですね。「去年よりも遠くまで泳げるようになった」と嬉しそうでした。

○みんなで夕食

役割分担して作った夕食。カレーライスの味は最高でした。おかわりする人がたくさんいて、あっというまに完食しました。デザートアイスも美味しかったです。



○レクリエーション

釣りゲームやニュースポーツをしました。かわいい魚を一生懸命釣りました。「カローリング」では、カーリング選手の気分で楽しみました。

ジュニアサイエンス～海南高校から～

7月30日(金)

みんな、実験に興味津々でした。

